

02/04/2024

Incautaciones de marihuana registran un alza de 280% en la Región de Antofagasta

La cantidad de droga incautada en la Región de Antofagasta sigue al alza y a la fecha ya superó las 5,3 toneladas, según el recuento que mantiene el Ministerio Público.

Así lo informó el Fiscal Regional, Juan Castro Bekios, al dar cuenta junto a Carabineros de una nueva incautación realizada por personal policial, durante un procedimiento que se inicia en la zona de Taltal, y continúa luego en Chañaral, interceptando en total tres vehículos con igual número de ocupantes.



En la operación fueron recuperados 920 kilos 280 gramos de marihuana y 935 gramos de pasta base de cocaína, presumiblemente de origen boliviano y que tenían como destino la zona central del país.

Los detenidos, dos chilenos y un venezolano, serán formalizados este jueves por la Fiscalía de Taltal por el delito de tráfico ilícito de drogas.

CIFRAS

Tras informar de este nuevo procedimiento exitoso, el fiscal Juan Castro Bekios destacó que la región superó las 5,3 toneladas de droga incautada en lo que va de este año, lo que representa un aumento de 205,3% respecto a igual periodo de 2023.

Entre los decomisos predomina fuertemente la marihuana, con 4,6 toneladas y un alza de 280% en comparación a lo incautado el año pasado, seguida por la pasta base de cocaína, con 574 kilos y un incremento de 199% en relación al mismo periodo de 2023.

Otras drogas, como el clorhidrato de cocaína, la ketamina y los fármacos han tenido disminuciones este año, prosiguió el persecutor.

“La interpretación que podemos dar a este fenómeno es que la región está siendo empleada como una de las zonas de tránsito preferidas para el tráfico de drogas por organizaciones criminales que traen esta sustancia desde fuera del territorio nacional”, manifestó el fiscal.

RIESGOS

Castro Bekios manifestó que la extraordinaria alza de las incautaciones que se registra este año en la región, es observada con atención por el Ministerio Público, pues, si lo que ha aumentado principalmente es la incautación de marihuana, el riesgo que existe es que la mayoría de estos cargamentos estén dirigidos al consumo interno.

“Tiene muy poco sentido que (la marihuana) esté destinada a otros mercados, por ejemplo, el europeo, que tiene puntos de abastecimiento más próximos”, resaltó.

Por su parte, el prefecto de Antofagasta, Álvaro Muñoz Sepúlveda, manifestó respecto al último procedimiento, que este se inicia en la zona de Taltal con la detención de un vehículo con droga, derivando esto en un procedimiento más amplio que permitió detener más al sur otros dos vehículos, uno de los cuales transportaba droga en su interior, y el otro destinado a tareas de vigilancia de la ruta.

El oficial destacó que la carga incautada corresponde a cerca de 1 millón 800 mil dosis, que en el mercado pueden tener un costo de 5.500 millones de pesos.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369